



Antonio J. Aranda

Redactor de Economist & Jurist

---

## Harrison Ford se despide de uno de sus personajes más míticos

Uno de los actores más aclamados de Hollywood, **Harrison Ford**, ha vuelto a dar vida con casi **80 años a uno de sus personajes más queridos**, Indiana Jones, en la quinta y última entrega de la saga que ha cautivado los corazones de los espectadores. La cinta que despide el mundo de aventuras está dirigida por **James Mangold** y lleva el nombre de [\*Indiana Jones y el Dial del Destino\*](#).

**El inicio de la película ya promete acción, fuertes emociones, aventuras peligrosas, riesgo, batallas y, sobre todo, humanidad.** Como es sabido, el personaje interpretado por Ford odia a los nazis y en este largometraje de despedida no iba a ser menos. En los primeros segundos del filme se puede escuchar a Jones diciendo: “Demasiados nazis”; mientras desea la completa desaparición del

régimen alemán.



Indiana Jones y el Dial del Destino (Foto: Infobae)

Puñetazos, golpes y persecuciones continúan en la narrativa de la película ya que **mantiene la estructura tradicional que tanto ha caracterizado a la saga**. Peleas épicas

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |